

Alles Gute zum 30er!

Gestern, am 5. Aug. 2016, feierten in Althofen die „Weitensfelder Zwillinge“ ihren 30. Geburtstag.

Seit 2002 versehen sie ihren Dienst in der Feuerwehr Althofen. Patrick hat seit 2011 das Amt des Kameradschaftsführers über, seit 2012 ist sein Bruder Marc Gruppenkommandant.

Bei der Geburtstagsfeier stellten sich viele Kameraden der Feuerwehr Althofen und auch Bürgermeister Alexander Benedikt mit seinem Stellvertreter Walter Pacher als Gratulanten ein und wünschten weiterhin viel Glück und Erfolg.



FF-Kommandant Johann Delsnig und Bürgermeister Alexander Benedikt gratulierten Patrick u. Marc Weitensfelder zum 30er. [v.l.n.r.]

© BI MMag. Wilhelm Mitterdorfer, Presse- u. Öffentlichkeitsbeauftragter d. FF-Althofen, 6. Aug. 2016